
横浜地裁の判決をうけて 

 

 いままで支援してくださった県職労や県職労連の方々、又、寒い

中休暇を取って判決に駆けつけて頂いた方々にまずは、御礼申しあ

げます。 

結果はバックペイと地位確認が認められ、勝利判決をもらう事が

出来ました。 

今後は職場復帰を目指していきます。 

神奈川フィルは年間 2億近い補助を神奈川県から受けてます。私

たちの解雇を決定した、評議委員会にも神奈川県から人材を出して

います。それなのに 

楽団は去年の 7月、県労働委員会から二人を職場に戻す命令をだ

しましたが、黒岩知事は「外部団体の内部問題には関与しない」と

の態度を取っています。 

この事は、県の機関が出した決定を、知事自ら守らなくていいと、

言っていることと同じです。 

この考えを改め、楽団を指導してもらうことが、一番早い職場復

帰になると考えます。 

県職員の方々の助けがあればもっと早い職場復帰が実現すると考

えます。 

皆様のご協力お願い致します。 

布施木憲次 


